
 

Vollversammlung FS24 FV Theorel 27.02.24 
12:15 - Uhr, Garage KAA 
 

• Anwesende: Dominik Stöckli, Anja Hiddink, Amber Renold, Diana 
Haibucher, Chiara Bortlik, Maarit Franzki, Tobias Adam, Esther Meyer, 
Dorothe Zimmermann, Christoph Gottschall-Rakut, Simon Weingang, 
Dario Bagnioli, Sam Boos, Florian Aeberhardt, Frischknecht Josia, Dominik 
Müller, Mireille Flury, D. Steiger. Jonathan Basedau, A. Haag, H. Siebert 

• Sitzungsleitung: Dominik Stöckli (primus inter pares) 
• Prokollschreiber*innen: Diana Haibucher, Amber Renold 
• Stimmzählung: Maarit Franzki 

 
Traktanden 

1. Begrüßung 
2. Formalia 
3. Wahlen 

- Stud. Vertretung Theologie: Einstimmig gewählt als Nachfolge von D. 
Stöckli wird bis zur nächsten VV des FV Theorel im HS24 ist A. Renold. 
- Finanzen: D. Stöckli gibt das Amt an Sam Boos ab (einstimmig gewählt). 
Jonathan Basedau bleibt weiterhin im Amt und ist offiziell bis HS24 
gewählt. 
- Revision Buchhaltung: D. Stöckli wird einstimmig gewählt. 
- Foyer (damit Vorstand): Als Nachfolge für A. Hiddink konnte niemand 
gefunden werden. Die Stelle ist vakant. Interessierte melden sich bitte 
beim FV Vorstand. 
- Kiosk: L. Moerikhofer gibt das Ämtli per Ende FS24 ab. Interessierte 
melden sich bitte beim FV Vorstand. 
- Kaffeemaschine: C. Gottschall-Rakut gibt das Amt an J. Frischknecht ab 
(einstimmig gewählt). 
- Geschenkli: C. Brotlik wird einstimmig gewählt. 
- Wiederwahl Vorstand:  
Diana Haibucher: einstimmig gewählt  
Amber Renold: einstimmig gewählt  
Dominik Stöckli: einstimmig gewählt  
Anja Hiddink: Aus dem Vorstand ausgetreten 

4. Jahresabschluss 2023                                                                                       
Jahresabschluss Differenz von Minus 1237.32.- CHF. Vieles in der 
Kaffeekasse lässt sich erklären dadurch, dass viel Cash von letztes Jahr im 
Kässeli nicht gezählt wurde. Singweekend wurde nicht extra budgetiert 
weil es im Rahmen der 1'000.- liegt, welche der Vorstand zur Verfügung 
hat. Es gab kein BBQ und kein Büchertisch letztes Jahr, obwohl so im 
Budget 2023 aufgestellt. Betonung: Fachverein ist nicht Gewinnorientiert. 
Podiumsdiskussion HS2023 wurde Fakultät angefragt für finanzielle 
Beitrag, welcher genehmigt wurde. Die Fakultät kann für Events 
angefragt werden. Einstimmige Annahme des Jahresabschlusses 2023. 

5. Budget 2024                                                                                                
Punkt Eintrittskontrolle: Budget ist nötig für Brandschutzverordnung 
einzuhalten. Es werden an allen drei Ausgängen Kontrolle geführt. Es 
muss noch angefragt werden, wie viel Kosten dies verursacht. Nächstes 



 

KGF Eintritt 5.- CHF, um kein Minus zu machen, sondern Kosten auf 0 
halten. Kann VSUZH eventuell beisteuern zum KGF?  Soll der 
Weihnachtsapéro Budgetiert werden mit 200.- CHF. Total Ausgaben neuer 
Stand Budget 2024 -1022.00. Neues Budget wird noch per Mail versandt.  

6. Kreuzgangsfest FS24                                                                                 
Hanna stellt sich vor: Koordination vom KGF 2024 läuft über sie. Sie stellt 
O.K auf . Bis Donnerstag 29.Feb 2024 sollen Interessente sich per 
Whatsapp bei ihr melden oder über den Community-Chat beitreten. Die, 
die im O.K sind, beim Aufstellen helfen oder Barschicht machen, kriegen 
Getränkebons für den Abend. Termin für KGF muss gefunden werden. 
Letzter Freitag, also der 31. Mai. beziehungsweise der Donnerstag/Freitag 
zuvor 23. Mai/24. Mai. Hanna klärt ab, ob an denen Daten überhaupt der 
Kreuzgang frei ist.  

7. Mitteilungen und Rückblick                                                                         
Lustiges Singweekend in Pfäffikon, KGF 2023, Weihnachtsapero und 
Podiumsdiskussion, zwei Vollversammlungen. Infos per Community Chat 
und Rundmails. Rückmeldung: Rundmails gingen in der Vergangenheit 
automatisch an alle TRF Leute. Rektoratsdienst E-Mails um sich 
anzumelden für den Mailverteiler. Christoph meldet sich für Werbung bei 
BA-Einführungskurse, Chiara für Werbung in Ehik-Grundkurs. Vielleicht 
sollte Pinwand im Foyer aktiver genutzt werden. Idee von Christoph: 
Mittagsrunde. Studierende, Doktorierende/Mittelbau und Profs sollen 
sechs Events im Semester verteilt. Idee: Erzählen von Herausforderungen 
im Studium und was in ihnen abgeht mit wissenschaftliche Theologie 
erzählen und ein Austausch soll generiert werden mit den jeweiligen 
Gästen.  

8. Varia 
Vorstellung Dominik Müller. Anliegen: Ausstausch mit Studierenden 
institutionalisierter Austausch. 
Movienight: Amber organisiert, bei Interesse von Filmen einfach melden. 
Daten werden per Mail und Communitychat bekannt gegeben.  

 Wunsch von Studierenden: Anschaffung von Gabeln, Löffeln und einer 
 Gitarre fürs Foyer. Studierende sollen Gabeln/Löffel kaufen und kriegen 
 Geld rückerstattet. Gitarre muss eine Offerte eingeholt werden.  
 
 
 


